

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 26. März 2009

## Sanierung Mainradweg beendet



Der Mainradweg steht für Viele für reinen Radfahrergnuss. Als erster deutscher Fernradweg erhielt er kürzlich erst die 5-Sterne-Auszeichnung durch den Allgemeinen Deutschen Fahrradclub, kurz ADFC als Qualitätsroute. Um die Strecke auch im Bereich Mainhausen wieder komfortabel nutzen zu können, wurden umfangreiche Sanierungsmaßnahmen im Streckenabschnitt NATO-Straße unterhalb des Friedhofs Mainflingen bis zur Zufahrt Schwalbennest vorgenommen. Asphalt Schäden, die durch starke Verwurzungen auftraten wurden durch das Entfernen der Wurzeln sowie das Aufbringen eines neuen Fahrbahnbelages behoben. {images}